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Verbale del Comitato Esecutivo del 16 febbraio 2017 

 

L’anno duemilasedici, addì 16 febbraio 2017, alle ore 10:00, nella sala Consiglio della 

Provincia del VCO – via dell’industria 25, I° Piano Verbania Fondotoce, convocato con 

avviso del 31 gennaio 2017 protocollo n° 100 si è riunito il Comitato Esecutivo dell’Ambito 

Territoriale Ottimale, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Valutazioni delle proposte formulate dai Comuni di Oggebbio, Ceppo Morelli e 

Pallanzeno – Affidamento della gestione del Servizio Idrico Integrato alle società 

Acqua Novara.VCO SpA e Idrablu SpA; 

2. Esame in merito all’adeguamento del Regolamento d’Utenza e della Carta del servizio 

idrico integrato alle disposizioni regolatorie definite dall’Aeegsi; 

3. Rendicontazione annuale (anno 2015) dei contributi erogati alle Comunità Montane 

(2007-2010); 

4. Valutazione in merito alla sottoscrizione definitiva del contratto decentrato integrativo 

per il personale non dirigente in servizio presso l’Ente, parte economica 2016; 

5. Aggiornamento del Piano di prevenzione della corruzione per il triennio 2017/2019; 

6. Relazione tecnico-economica alla Gestione del Servizio Idrico Integrato per l’anno 

2015; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Per il Comitato Esecutivo risultano presenti: 

SILVIA MARCHIONINI- (Vicepresidente Rappresentante B.T.O. n°10 – Verbania) 

GIUSEPPE CREMONA (Provincia di Novara) 

RINO PORINI- delegato (Provincia del VCO) 

FRANCO MARZOCCA – delegato (B.T.O. n°8 – Novara) 

CLAUDIO PIZZI - delegato (Unione del Cusio e del Mottarone) 

 

Risultano assenti i sig.ri, MATTEO BESOZZI (Presidente della Conferenza d’Ambito), 

MARCO ZONCA delegato (Rappresentante B.T.O. n°6 – Media Agogna), FEDERICO 

BINATTI (Rappresentante B.T.O. n°9 – Ovest Ticino), FILIPPO CIGALA FULGOSI - 

delegato (Presidente Unione Valli dell’Ossola) e PATRIZIA QUATTRONE (Commissario 

Regionale). 

 

Partecipa inoltre l’ing. Paolo Cerruti, Direttore dell’Autorità d’Ambito. 

Il Vicepresidente Silvia Marchionini, richiamato l’art.12 comma 11 del Regolamento di 

funzionamento dell’Autorità d’Ambito il quale prevede “In caso di assenza del Presidente, lo 
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sostituisce il Vice Presidente o, in sua assenza, il componente più anziano”, presiede il 

Comitato Esecutivo. Pertanto, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara 

validamente costituito il Comitato Esecutivo dando lettura del primo punto all’ordine del 

giorno: 

1. Valutazioni delle proposte formulate dai Comuni di Oggebbio, Ceppo Morelli e 

Pallanzeno – Affidamento della gestione del Servizio Idrico Integrato alle società 

Acqua Novara.VCO SpA e Idrablu SpA; 

lasciando la parola al Direttore il quale, dopo aver distribuito copia cartacea della 

documentazione, precisa che l’Assemblea della Comuni Riuniti VCO ha deliberato, nel corso 

del 2016, il processo di fusione per incorporazione all’interno della società Acqua 

Novara.VCO. Tale percorso dovrà concludersi nel corso del 2017.  

In ragione di ciò il Direttore presenta le richieste formulate dalle Amministrazioni comunali 

di Ceppo Morelli e Oggebbio in merito all’affidamento della gestione del SII in capo alla 

società Acqua Novara.VCO SpA e la richiesta del Comune di Pallanzeno di aderire alla 

società Idrablu SpA. 

Prosegue il Direttore evidenziando che, in attesa della conclusione del progetto di fusione che 

ha una valenza esclusivamente patrimoniale, occorre prevedere la decorrenza 

dell’affidamento del servizio idrico già dal 01.01.2017. Tale passaggio prevede altresì il 

trasferimento, con la medesima decorrenza, di ogni attività riguardante la gestione del servizio 

idrico in capo ai gestori subentranti. 

I presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla proposta deliberativa 

prevedendo la decorrenza dell’affidamento dal 01.01.2017. 

 

Il Vicepresidente da lettura quindi del secondo punto all’ordine del giorno: 

2. Esame in merito all’adeguamento del Regolamento d’Utenza e della Carta del servizio 

idrico integrato alle disposizioni regolatorie definite dall’Aeegsi  

Il Vicepresidente precisa che tale aggiornamento comprende le recenti disposizioni adottate 

dall’Aeegsi in materia di qualità del servizio reso all’utenza e di regolazione del servizio di 

misura. 

Il Direttore ne illustra pertanto i contenuti. 

A conclusione della presentazione i presenti condividendone i contenuti esprimono parere 

favorevole rimandano alla competente Conferenza d’Ambito ogni ulteriore considerazione.  

 

Il Vicepresidente, introduce quindi il terzo punto all’ordine del giorno: 

3. Rendicontazione annuale (anno 2015) dei contributi erogati alle Comunità Montane 

(2007-2010) 

Il Direttore, a supporto del materiale cartaceo fornito e già trasmesso a mezzo pec, illustra ai 

presenti l’attività di rendicontazione prevista annualmente con riferimento ai fondi già erogati 

e destinati al territorio montano ai sensi della Legge Regionale 13/97. Tale attività prevede la 

ricognizione delle risorse spese nel corso dell’anno 2015 a valere sui fondi di competenza dal 

2007 al 2010. 
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I presenti prendono atto e concordano nel presentare tale proposta alla necessaria 

approvazione della Conferenza d’Ambito. 

 

Il Vicepresidente, introduce quindi il quarto punto all’ordine del giorno: 

4. Valutazione in merito alla sottoscrizione definitiva del contratto decentrato integrativo 

per il personale non dirigente in servizio presso l’Ente, parte economica 2016; 

chiarendo la necessità di procedere compiutamente alla definizione del CDI del personale non 

dirigente come definito nell’ipotesi già sottoscritta con le Associazioni Sindacali lo scorso 

novembre.  

Il Direttore precisa che tale proposta tiene conto delle indicazioni previste dalla legge di 

stabilità mantenendo invariato, per l’anno 2016, il fondo per la produttività. Inoltre con il 

presente CDI si definiscono le modalità per le Peo nonché i criteri per il riconoscimento del 

lavoro straordinario. 

I presenti unanimemente esprimono parere favorevole in merito alla proposta deliberativa 

 

Il Vicepresidente, introduce quindi il quinto punto all’ordine del giorno: 

5. Aggiornamento del Piano di prevenzione della corruzione per il triennio 2017/2019; 

lasciando la parola al Direttore per un’analisi dei contenuti. 

A conclusione della presentazione i presenti esprimono parere favorevole rimandano alla 

competente Conferenza d’Ambito ogni ulteriore considerazione.  

 

Il Vicepresidente, introduce quindi il sesto punto all’ordine del giorno: 

6. Relazione tecnico-economica alla Gestione del Servizio Idrico Integrato per l’anno 

2015; 

proponendo di approfondire ulteriormente l’argomentazione in sede di Conferenza d’Ambito 

considerata la convocazione della stessa in data odierna a partire dalle ore 11.00. 

 

Essendo esauriti tutti gli argomenti all’ordine del giorno e nessuno più chiedendo la parola la 

seduta è tolta alle ore 11,00.  

Sottoscritto all’originale. 

 

IL DIRETTORE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Paolo Cerruti) 

IL VICEPRESIDENTE 

DELL’AUTORITÀ D’AMBITO 

(f.to Silvia Marchionini) 

  


